

Cabildo se dejó sentir

## Rechazo a tentativa de convulsión del MAS



CABILDO CIUDADANO EFECTUADO ANOCHE EN LA PLAZA SAN FRANCISCO.

> Al igual que semanas precedentes a la renuncia y posterior abandono de funciones del expresidente Evo Morales; ayer la población de La Paz hizo uso de su derecho al cabildo para objetar las amenazas de grupos afines al exgobernador que pretenden alterar el estado de pacificación el próximo 22 de enero

> Pese a las advertencias, Evo Morales sigue haciendo política desde su asilo en Argentina y anunció "reunión de alto nivel" para mañana

Inf.Págs. 4-6, 1er. Cuerpo

Nutrido grupo de ciudadanos y más de 20 organizaciones del país participaron ayer en el "gran cabildo" que se realizó en la plaza San Francisco de la ciudad de La Paz, para objetar las amenazas de grupos afines al exgobernador que pretenden alterar el estado de pa-

cificación el próximo 22 de enero. "Este cabildo ha determinado rechazar las acciones promovidas por el MAS para generar convulsión social en el Estado Plurinacional de Bolivia", dijo el presidente del Colegio Médico de La Paz, Luis Larrea, quien dio lectura al documento aprobado. Asimismo, señaló que un se-

gundo punto es exigir a las instancias judiciales y al gobierno de la presidenta Jeanine Añez continuar con todos los procesos legales contra representantes y exautoridades del MAS.

Mientras que un tercer punto es pedir el cambio de las autoridades judiciales y de los fiscales asignados en todo el país, ya que ninguno sería probo, además de ser afines al gobierno del expresidente Evo Morales.

Además, entre las resoluciones, el cabildo conminó al gobierno de Añez sobre la destitución inmediata de todos los funcionarios públicos que ingresaron en el gobierno de Morales.

También fijó proponer la unidad de los bolivianos de los nueve departamentos del país con miras a las elecciones generales.

Por su parte, el presidente de la Asociación Departamental de Productores de Coca (Adepococa) La Paz, Franklin Gutiérrez, aseguró

que ahora el pueblo se encuentra unido y que ese acuerdo firmado con más de 20 organizaciones del país sirve para reafirmar su compromiso de defender la democracia del país y su Constitución Política del Estado (CPE).

En tanto, a pesar de los varios pedidos y determinaciones de dirigentes y militancia del Movimiento Al Socialismo (MAS) y de las organizaciones sociales que son afines a este partido, el jefe de campaña, Evo Morales, informó ayer que el 19 de enero, en una "reunión de alto nivel" en Argentina, se definirá el binomio que contendrá en las elecciones del 3 de mayo.

El exmandatario se reunió en el vecino país con David Choquehuanca, Luis Arce y Diego Pary, posibles candidatos del MAS. El dirigente cocallero, Andrés Rodríguez, estuvo ausente del encuentro supuestamente por "situaciones ajenas a su voluntad" que le impedirían llegar.

En dicha reunión, los cuatro políticos suscribieron un pacto escrito mediante el cual se comprometen a acatar el binomio que se elija en la "reunión de alto nivel" que se realizará mañana, domingo.



CARLOS ROMERO CUANDO ERA CONDUcido A LA CÁRCEL DE SAN PEDRO.

Carlos Romero

## Juez encarceló al "hombre fuerte" del anterior gobierno

> Deberá cumplir reclusión de seis meses en San Pedro de manera preventiva

Inf. Pág.6, 1er. Cuerpo

Con la garantía del Ministerio de Gobierno, para precautelar su vida, el juez del Juzgado Primero Anticorrupción de La Paz, Alan Zárate, ordenó ayer la detención

preventiva por seis meses en el penal de San Pedro de La Paz, para el exministro de Gobierno Carlos Romero, informó su abogado, Andrés Zúñiga.

El martes 14 de enero, tras haber dado de alta de la clínica de la Caja Petrolera de Salud, Romero fue conducido hasta la Fiscalía donde debería declarar por los presuntos hechos irregulares en la Unidad Estratégica de Lucha Integral Contra el Narcotráfico (Uelcin). Tras haberse acogido a su derecho al silencio, Romero fue aprehendido e investigado.

Acuerdo

## No subirá el precio del pan de batalla

Inf. Pág.5, 1er. Cuerpo

La Empresa de Apoyo a la Producción de Alimentos (Empapa) y la Confederación Nacional de Panificadores Artesanos de Bolivia (Conapabol) firmaron ayer un convenio, que garantiza las condiciones de compra y venta de harina al sector panificador para mantener el precio de la unidad del pan de batalla en 50 centavos.

En la firma del acuerdo, el ministro de Desarrollo Productivo, Wilfredo Rojo, explicó que se establece el suministro de hasta cuatro bolsas de 50 kilos de harina a cada uno de los panificadores por día, hasta el 31 de julio de este año.



EXHIBIERON PAN DE BATALLA DURANTE LA REUNIÓN.

Acnur

## En Libia utilizan refugiados como combatientes



IMAGEN DE ARCHIVO MUESTRA A REFUGIADOS EN LIBIA.

Inf. Pág.7, 3er. Cuerpo

Berlín. El Alto Comisionado de la ONU para los Refugiados (Acnur) ha denunciado que las partes del conflicto armado en Libia están utilizando a los migrantes y refugiados como combatientes.

"Tenemos informes de personas que se encontraban en centros de detención y a las que se les hizo elegir entre quedarse allí retenidas durante un tiempo indefinido o luchar en el frente", reveló el representante especial de Acnur para el Mediterráneo, Vincent Cochetel.

Salud

## Tres muertes por dengue

Inf. Pág.1, 2do. Cuerpo

En Santa Cruz fallecieron dos personas con dengue y en el municipio de Cobija (Pando) una, informó ayer el ministro de Salud, Anibal Cruz.

"Tenemos el reporte de dos niñas que han fallecido, una de ocho y de tres años, pero tenían otras complicaciones sobre agredadas", dijo en un contacto con los periodistas. Sin embargo, la autoridad de-

claró que el número de casos de dengue registrado en Bolivia es "bajo" en comparación con datos de países vecinos.

"La epidemia se está dando en Santa Cruz, el Chapare, en Beni, en Pando y en Tarija", señaló.



## La Paz recibió "Anata 2020"

AL RITMO DEL BAILE DE CHUTAS, CHOLITAS Y PEPINOS, AYER COMENZÓ EL ANATA (CARNIVAL PACENO) QUE CUENTA CON 47 ACTIVIDADES HASTA ABRIL. ENTRE LAS DESTACADAS ESTÁN EL CORSO Y LA FARÁNDULA. EL LANZAMIENTO SE EFECTUÓ AYER EN LA PLAZA SAN FRANCISCO Y NO FALTÓ LA BUENA MÚSICA Y EL BAILE AL RITMO DE LOS OLVIDADOS QUE DELEITÓ AL PÚBLICO PACENO Y VISITANTES.

Inf. Pág.3, 2do. Cuerpo